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Stadt 
Heidelberg 

Heidelberg, den 20.11.2019 

A n f r a g e  N r . :  0 0 9 3 / 2 0 1 9 / F Z   
A n f r a g e  v o n :  S t a d t r a t  R o t h f u ß  
A n f r a g e d a t u m :  1 1 . 1 1 . 2 0 1 9  

Betreff: 

Radschnellweg Heidelberg - Wiesloch/Walldorf 

Schriftliche Frage: 

Der Gemeinderat von Wiesloch hat kürzlich einstimmig beschlossen, Planungen und 
zeitnahe Umsetzung des Radschnellweges zur vorgelegten Machbarkeitsstudie 
aufzunehmen. Der Gemeinderat Walldorf wird noch dieses Jahr voraussichtlich einen 
ähnlichen Beschluss fassen. Dazu folgende Fragestellungen an die Verwaltung: 

1. Wie sieht der Prozess hierzu in Heidelberg aus? 

2. Wann wird die Machbarkeitsstudie und das weitere Vorgehen den gemeinderätlichen 
Gremien vorgelegt? 

3. Wird dazu eine gemeinsame Arbeitsgruppe mit den Anliegern eingerichtet? Falls 
nein, warum nicht? Falls ja, zu welchem Zeitpunkt und wer wird die Federführung 
übernehmen? 

Antwort: 

Die Verwaltung hat ein Treffen mit Vertretern der betroffenen Kommunen und dem Rhein-
Neckar-Kreis für Januar 2020 angeregt um die weitere Vorgehensweise abzustimmen. 

Die Machbarkeitsstudien zu den Radschnellverbindungen Heidelberg-Bruchsal und 
Heidelberg-Darmstadt werden im SEVA am 22.01.2020 vorgestellt. 
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